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COMPTE-RENDU de la RÉUNION 

du Conseil Municipal du 30 juin 2021 

 
Etaient présents : M.MADANI-BUTIN - Mme BELLEGUEILLE-VOLCLAIR - M.LEGUAY- Mme CHOQUART- 

M.DOMET – M.LECLERCQ - M.PETIT- M.LINE 

 

Etait absent : Mme CARNOY (donne pouvoir à M.LEGUAY Lionel) 
 

Le quorum est atteint. 

 

1. Assainissement / dézonage 

 

Mr le maire expose que le village d’HAVERNAS est le seul village coté Nièvre à ne pas avoir l’assainissement collectif    

(ou projet). 

Que, cette situation fige l’investissement (notamment les travaux de voiries) et freine le potentiel immobilier de notre 

commune (achat de terrain, construction nouvelle).  

Que la communauté de communes prendra conformément à la loi la compétence en 2026. 

Mais que celle-ci n’aura pas pour ambition de créer les réseaux, mais seulement de mutualiser l’entretien des réseaux 

existants. 

La prise de compétences s’accompagnera (conformément au CGCT) d’un prix moyen de l’eau et de l’assainissement sur 

toute la communauté de communes. 

Mr Le maire insiste aussi sur l’argument écologique, en effet 88 % du parc actuel en assainissement individuel est hors 

norme et 14 habitations sur le village déversent directement dans la nature. 

Les taux d’intérêts des banques n’ont jamais été aussi bas, les entreprises ont besoin de chantiers en pratiquant des prix très 

compétitifs. 

Mr le Maire ajoute que la commune n’aura jamais toutes ces conditions réunies plus tard et qu’il faut savoir saisir les 

opportunités quand elles se présentent pour investir au bon moment. 

Mr le maire expose les chiffres (enquête publique) disponible sur le site internet de la commune. 

 

Le conseil Municipal vote  oui à l’unanimité le dossier d’enquête publique qui sera soumis à chacun par le biais de 

l’enquêteur public nommé. 

 

2. Travaux de rénovation du préau 

 
Les cambriolages successifs de l’atelier communal ont engendré une cotisation annuelle d’assurance plus onéreuse. 

Conforme à notre programme de campagne nous réhabilitons l’ancien préau de l’école pour en faire le nouvel atelier. 

Le coût des travaux s’élève à  18 864 euros, une participation du département sera de 4 298 euros et une DTER à 5 659.20 

euros. 

Le coût Total de l’atelier s’élèvera donc à 8 906.80 euros TTC. 

Les travaux seront réalisés par le moins disant, La maçonnerie par Mr Gregory DUPONT entrepreneur à HAVERNAS et 

l’entreprise Fer et Tradition pour la partie métallerie/serrurerie 

L’atelier communal sera connecté à une alarme et équipé de caméras vidéo surveillance conformément à 

l’autorisation préfectorale. 

Le conseil municipal vote oui à l’unanimité. 
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3. Scolarité/Garderie 

Nous avons eu de bons échos (pour les parents nous ayant fait le retour) des visites de la nouvelle école 

(VILLERS-BOCAGE). 

Un rappel des horaires de bus et garderie se fera fin du mois d’Août. 

Nous avons d’ailleurs le plaisir de vous informer que Mme DRANI Celia (professeur des écoles en maternelle 

à HALLOY LES PERNOIS) sera mutée à l’école de VILLERS-BOCAGE. 

Maintenant démarre la clôture de l’ancien SISCO HALLOY LES PERNOIS / HAVERNAS 

En effet, pour pouvoir adhérer au nouveau SISCO VILLERS-BOCAGE / HAVERNAS (dont nous serons à la 

vice-présidence), nous devons fermer l’existant. 

Au-delà de la question matérielle qui ne sera qu’une formalité, nous avons une obligation légale de proposer 

un nouveau poste au personnel de ce syndicat. 

La commune d’HAVERNAS prendra donc sa part de responsabilité en accueillant Mme BOURGEOIS Héléna 

afin de travailler dans notre nouvelle structure communale d’accueil scolaire. 

Madame BOURGEOIS sera aidée de Mme Marie-Pierre DUMEIGE à hauteur d’un mi-temps (13h 30) partagé 

avec HALLOY LES PERNOIS afin de garantir son contingent d’heures (27 heures). 

Mme Florence DANNIERE sera recrutée à HALLOY LES PERNOIS sur un temps plein. 

Mr le maire a soumis au conseil municipal l’idée d’ouvrir un accueil le mercredi matin et travaille avec 

quelques conseillers et  bénévoles sur l’opportunité d’ouvrir l’après-midi une structure sportive afin de 

proposer aux parents une solution d’activités sur toute la journée. 

Le programme sera exposé au village fin juillet par le biais d’une communication sur le site internet, mails et 

boites aux lettres. 

 

 

4. Distribution du compte rendu. 

Mr le maire expose que la mairie avait pour habitude de distribuer le compte rendu du conseil municipal dans 

les boites aux lettres. 

La distribution de papier étant peu écologique et très onéreuse, (la distribution se faisait par un agent) le 

conseil municipal a réduit la diffusion à ceux qui en ont fait expressément la demande. 

Mr le maire ajoute qu’il faut continuer l’effort qui nous permettra entre autre de renégocier notre contrat de 

photocopieur au strict minimum. 

Mr le maire propose de ne distribuer le compte rendu qu’aux personnes âgées de plus de 70 ans. 

Et de garder les diffusions papier que pour la publicité d’événements. 

Le conseil vote oui à unanimité 

 

 

 

 

INFORMATIONS 

SMIRTOM 

Les nouveaux containers sont en cours de distribution, toutefois ils ne seront pas utilisables avant la première 

levée motorisée.  

L’information sur la première date de ramassage devrait être communiquée en septembre 

 

 

 



Médiathèque  

Fermeture de la médiathèque du 13 au 31 juillet pour congés 

et du 01 au 17 août pour le déménagement. 

Secrétariat  

Le secrétariat de la mairie est fermé du 02 au 30 Août 2021 inclus. 
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Rappel Arrêté préfectoral 

Les travaux de bricolage et de jardinage réalisés par des particuliers à l'aide d'outils ou d'appareils susceptibles de 

causer une gêne pour le voisinage en raison de leur intensité sonore, tels que tondeuses à gazon à moteur 

thermique, tronçonneuses, perceuses, raboteuses ou scies mécaniques ne peuvent être effectués que : 

- du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 14 h30 à 19h30 

- les samedis de 9h à 12h et de 15h à 19h 

- les dimanches et jours fériés de 10h à 12h. 

 


